

Libreville, le 26 janvier 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Ambassadeur du Japon NOGUCHI Shuji et Yolaine NTSAME NGUEMA, Directrice de l'Hôpital Spécialisé de Nkembo ont procédé ce 26 janvier 2022 à la cérémonie de remise de don pour « Le Projet de l'Amélioration des Équipements de l'Hôpital Spécialisé de Nkembo » financé par le Japon pour un montant de 78.839 € soit près de cinquante-deux millions de Francs CFA dans le cadre du programme de coopération bilatérale dénommé les « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

Cette table de radiologie numérique vient, non seulement améliorer la prise en charge des patients, mais aussi répondre à la volonté manifeste de cet établissement hospitalier de s'équiper de matériels plus performants et de répondre au mieux aux besoins de la population gabonaise par la rapidité et la qualité des services rendus en plus, d'assurer une bonne renommée à cette structure hospitalière publique.

Aussi, est-il intéressant d'informer la population gabonaise que le programme désigné « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine » est ouvert à toutes les organisations non-lucratives dont les projets sont destinés à répondre aux besoins essentiels de la population de base. Le formulaire et les informations sont disponibles sur le site web et la page Facebook de l'Ambassade.

(http://www.ga.emb-japan.go.jp/itpr_fr/apd_fr.html).

(<https://www.facebook.com/JapanEmbGabon>)

Personne à contacter :

Kae ASABA

Consultante indépendante de Micro-projets

auprès de l'Ambassade du Japon

Tel : +241 01.73.22.97

kae-asaba-2@lv.mofa.go.jp